



Musik Akademie Basel



Fachhochschule Nordwestschweiz
Hochschule für Musik

Dr. Alex Krauer

3. Juni 1931 bis 5. Dezember 2021

Wir trauern um unseren ehemaligen Präsidenten der Musik-Akademie Basel, Dr. Alex Krauer. Er präsierte den Akademierat von 2003 bis 2010 und führte unsere Institution während dieser Zeit mit grossem Weitblick durch eine Periode tiefgreifender Veränderungen bis hin zur Integration des Hochschulbereichs der Musik-Akademie Basel in die Fachhochschule Nordwestschweiz.

Die Bedeutung seiner nachhaltigen und existenzsichernden Arbeit für die Musik-Akademie Basel kann nicht hoch genug eingeschätzt werden. Wir werden sein Wirken und seine eindrückliche, klare Führungspersönlichkeit in ihrer Verbindung mit seiner grossen Warmherzigkeit für die Belange aller Mitarbeitenden in ehrender Erinnerung behalten und sein Vorbild in die weitere Zukunft tragen.

Für die Musik-Akademie Basel im Namen des Akademierates, der Direktion, der Dozierenden und Lehrenden und allen Mitarbeitenden,

Silvia Rapp
Präsidentin des Akademierates

Stephan Schmidt
Direktor Musik-Akademie Basel
und Hochschule für Musik FHNW

Basel, im Dezember 2021